
審議経過 
 
議事 
（１）令和６年度スポーツ施設改修について 

 
【事務局】 
資料（６ページ）に基づき説明 
 
質疑応答 
 なし 
 
（２）第１７回川口ツーデーマーチについて 
 
【事務局】 
資料（７ページ）に基づき説明 
 
質疑応答 
【委員】 
今年も猛暑が予想されるが、当日の救護体制等はどのように考えているか。 

【事務局】 
開催期間中は看護師を常駐させ、対応することとしている。また、参加者へ

の配給として、給水所の数を昨年度よりも増やしている。さらに、２日目の安

行スポーツセンターにて冷たい飲み物等を提供する予定である。 
 

（３）第４２回川口マラソン大会について 
 
【事務局】 
資料（１１ページ）に基づき説明 
 
意見 
【委員】 
大会でペースメーカーを配置すると、参加者も記録を狙いやすくなりさらに

良い大会になるのではないかと思う。 
 
（４）令和５年度スポーツ施設利用状況について 
 
【事務局】 
資料（１５ページ）に基づき説明 
 
質疑応答 
【委員】 
東スポーツセンターと戸塚スポーツセンターの体育館の人数差の要因は。 



【事務局】 
大会等があると参加する団体の人数が利用人数として集計されることから、

施設により差が生じるものである。 
 
（５）北スポーツセンター・神根運動場の整備について 
 
【事務局】 
資料（当日配布）に基づき説明 
 
質疑応答 
【委員】 
大きな大会等があった際に、無料の市営バスを出す予定はあるか。 

【事務局】 
 施設の所在地が東浦和駅から離れていること、埼玉協同病院付近に路線バス

が通っていないことなどから、大きな大会が想定されるときの輸送方法が現在

課題となっている。大会に応じてバスを出す、という案も含め、今後オープン

前に一定の方向性を示せればと考えている。 
 
その他 
 
なし 


